



# 南十字星



## 2022年度 第3号

令和4年6月18日

クイーンズランド補習授業校

ブリスベン校

校長 直塚 裕典

E-mail: hoshuko@jc-b.com

**授業参観や保護者総会のご参加ありがとうございました。一学期もあと2回!**



5月28日、6月4日に実施いたしました授業参観には、たくさんの保護者の皆様にお越しいただきまして、ありがとうございました。今年度は、マスク着用を義務付けたり、参加人数を制限したりすることなく開催することができました。保護者の皆様には引き続き、ご協力をお願いします。

幼稚部・小学部1年生にとっては初めての授業参観でしたが、緊張の中にも楽しく担任の先生のお話をしっかりと聞くことができました。他の学年も進級し、新しい教室で新しい担任の先生やお友達と授業に真剣に取り組み、自分が考えたことや自分の思いをしっかりと発表できていたように思います。授業態度が、昨年よりますますよくなっているように感じました。



また、保護者総会へのご参加もありがとうございました。今年度の新役員様への歓迎の拍手や昨年度の役員様への労いの言葉等、あたたかさが伝わる総会でした。

新しい役員様のもと、2022年度のブリスベン補習授業校がスタートすることができました。「チームBNE校」として、皆様のご協力をいただけますよう、宜しくお願い致します。

### 【授業参観・授業の様子】



# ～楽しかった理科・生活科の学習日～

毎年、子ども達が楽しみにしている理科・生活科の学習を6月11日に実施しました。

理科の楽しさは自分で作ったり、実験したりできることではないでしょうか。実際にやってみるとうまくいかないことが多くあり、「なぜそうなるだろうか?」「うまくいかないなあ?」「どうしてだろう?」などの疑問がわき、「分かった!」と解決した時の喜びや楽しさがやる気につながっていきます。自分の目で見たり、自分でやってみたりして、試行錯誤しながら、「考えることの大切さ」を学んだ一日になったと思います。先生方はかなり前から準備をしてあり、子ども達が楽しんでくれるようにいろいろな工夫をしていただいていたいました。2回目は2月25日です。少し先になりますが今から待ち遠しいですね。

## 《理科・生活科の様子》



幼稚部 「スライムづくりと実験」



小1 「風車」



小2 「生きもののことをつたえよう」



小学3年 「植物を育てよう」



小学4年 「電池のはたらき」

小学5年

「ふりこの動き」

小学6年 「からだのつくりと働き」



中1・中2 「葉脈標本を作ってみよう」

中3 「酸性とアルカリ性」

《子ども達のもう一つの楽しみ!! お弁当、おいしそうです!》



## <全校朝会のスピーチから>

「理科の授業が楽しみ！」 中学3年 末永 麻衣さん



皆さん、おはようございます。中学3年の末永麻衣です。

今日は、皆さんが楽しみにしている理科の授業がありますね！コロナのせいで理科の授業がなかった年もありましたが、今年は無事に出来るようになってよかったですね！

皆さんが今まで心に残っている理科の実験は何ですか？私は補習校でつかめる水を作ったのが今も心に残っています。ある粉を水の中に入れたら一瞬だけつかめる水になりました。

今回の中学3年生は、紫キャベツを使っていろいろな液体の色の変化を調べる予定です。どんな結果が出るのか今から楽しみです。

一年に2回しかないこの理科の授業を皆さん、ぜひ楽しんでください！これでお話を終わります。

「今まで心に残っている理科の実験は何ですか？私は補習校でつかめる水を作ったのが今も心に残っています。」の部分印象に残るスピーチでした。そして、中学3年生として、「後輩の皆さんへの思い」が言葉の中にたくさん詰まっているように思いました。とても素敵な発表でした。

中学3年生のみんなもきっと共感していることと思います。これから迎える運動会や補習校祭りで、最上級生としての中学3年生がどんな活躍をしてくれるのか、私もこれから楽しみにしています。

### 保護者の皆様へ(ご連絡)

1. 運動会は、8月13日の  
予定で進めています。
2. 7月23日予定だった社会科学習日を7月30日  
に変更しています。
3. 海外子女文芸作品コンクールの締切日は、6月  
18日までとしています。締切日に間に合うよう  
お願いします。
4. 子ども達が楽しい補習校生活を送れるように補習  
校ルールの徹底を図っていますのでご理解のほど  
お願いします。



幼稚部練習風景

### 今後の予定

- 6月18日 教育相談開始(～10/29)  
海外子女作文コンクール原稿〆切
- 6月25日 一学期終業式、避難訓練
- 7月16日 二学期始業式、七夕集会
- 7月30日 社会科学習日(8:50～9:10)
- 8月13日 運動会
- 8月27日 運動会予備日
- 9月17日 二学期終業式、成績通知表配付



この一学期の子ども達の様子を見ていると、とても落ち着いた雰囲気の中で学習に取り組み、休み時間も友だちと楽しく過ごしているのが印象的です。新しい教室での新しい先生やお友達との出会いが、有意義な補習校生活につながっているのではないかと思います。何かご心配事があれば遠慮なくご連絡ください。